
 
Bewerbung für einen aussichtsreichen Listenplatz auf der 
Bündnisgrünen Landesliste 

Liebe Freund*innen, 
Ehrlichkeit ist wichtig in einer Freundschaft und deswegen bin ich gleich zu 
Beginn meiner Bewerbung für einen aussichtsreichen Listenplatz einfach 
mal schonungslos ehrlich zu euch: Ich habe Angst. Angst davor, dass ab 
Herbst in Sachsen Rechtsextremist*innen den Ton angeben. Wer jetzt direkt 
aufhören möchte zu lesen, weil wir ja schließlich keine ängstlichen 
Personen im Landtag brauchen, den/die bitte ich um ein paar mehr Zeilen 
Geduld und kann hier schon mal versichern: Ich bin keine ängstliche 
Person. Im Gegenteil - für mich folgt aus der Angst kein Rückzugsimpuls, 
sondern Energie und Entschlossenheit. 

Meine Angst ist durchaus sehr persönlich: Ich habe Angst um meine 
jugendlichen Kinder und andere queere Menschen in Sachsen, die bei einer 
Regierungsbeteiligung von AFD noch mehr entrechtet und konkret gefährdet 
werden könnten. Ich habe Angst um das kleine ukrainische Mädchen, dass 
mir auf einer gemeinsamen Aktion von uns Chemnitzer Bündnisgrünen mit 
der AG Ukraine Chemnitz stolz erzählt hat, wie gern es in Chemnitz zur 
Schule geht. Dieses Mädchen wäre, wie viele andere, von niederträchtigen 
Remigrationsplänen akut bedroht. Ich habe Angst um Sachsens Zukunft, 
weil mit einer AFD voller Klimawandelleugner*innen keine der dringend 
notwendigen Klimaschutzmaßnahmen und Klimafolgeanpassungen möglich 
sein werden. Aus Gesprächen mit  Menschen hier in Chemnitz weiß ich: Ich 
bin mit dieser Angst nicht allein. Und ich weiß auch, es gibt viele Menschen, 
die genau wegen dieser Ängste auf uns BÜNDNISGRÜNE zählen. 

Denn wir sind die verlässliche Brandmauer gegen Rechts – im Alltag und im 
Landtag. Ohne uns wird es keine tragfähigen demokratischen 
Regierungsbündnisse geben. Es ist essentiell, dass wir BÜNDNISGRÜNEN 
ein starkes Ergebnis bei der Landtagswahl erkämpfen. Es liegt in unserer 
Verantwortung, uns vor und nach der Wahl weiterhin für ein gerechtes und 
zukunftsfähiges Sachsen einzusetzen.  

Für diesen gemeinsamen Einsatz bin ich mehr als bereit. Ich möchte alle 
Energie, die ich habe, für die Arbeit an einem besseren Sachsen für alle 
einsetzen - und das mit Blick auf die Gegenwart und die Zukunft. 

Für ein besseres Sachsen für alle … 
brauchen wir weiterhin wichtige Weichenstellungen für konsequenten 
Klimaschutz, immense Kraftanstrengungen in Richtung Klimaneutralität 
und vernünftige Entscheidungen, um die schon jetzt spürbaren 
Auswirkungen des Klimawandels auf Natur und Mensch abzumildern. In 
meiner Arbeit als Büroleiterin von Volkmar Zschocke, bei dem ich u.a. viel 
über Umweltschutz lernen darf, merke ich immer wieder deutlich, wie offen 
Menschen für Umweltschutz sind, wenn es um die Wiese in ihrem 
Wohngebiet geht und wie verfestigt die Anti-Grünen-Fronten sind, wenn es 
um Klimaschutz geht, der auf die Verantwortung für ein gemeinsames 
Morgen abzielt. Hier sehe ich hohe kommunikative Barrieren. Ich möchte 
daran arbeiten, diese abzubauen.  

Coretta Storz 
Kreisverband Chemnitz 

Mein Hintergrund 
Persönlich: 

• Geb. 1986 in Leinefelde, Thüringen 

• Aufgewachsen in Eisenach, Istanbul und 
Jena 

• Volontariat in Israel 

• 3 Kinder, 1 wunderbarer Mann, 1 Katze  

Beruflich: 

• BA und MA-Studium der Germanistik an der 
TU Chemnitz – mit dem Schwerpunkt 
Deutsch als Zweitsprache und den 
Ergänzungen Medienkommunikation, 
Geschichte und Psychologie 

• DaZ-Lehrkraft, auch ehrenamtlich in 
Asylunterkünften 

• Dozentin für Lehrkräfte im Fach Deutsch als 
Zweitsprache 

• DaZ-Expertin am Landesamt für Schule und 
Bildung 

• Büroleiterin bei Volkmar Zschocke 

Politisch: 

• Seit 2021 Vorsitzende der Chemnitzer 
Bündnisgrünen, dabei u.a. engagiert im 
Vielfaltsprozess, in der Stadt bei CSD, 
KOSMOS, Lichterwege 9.Nov., 
Friedenstag… 

• Seit 2022 Landesparteirätin 

• 2021 bis 2024 Sprecherin der LAG Migration, 
Integration, Antidiskriminierung 

• 2023 Votum des KV Chemnitz für 
aussichtsreichen Platz auf der Landesliste 

• 2023 Wahl zur Spitzenkandidatin für die 
Kommunalwahl im Wahlkreis Chemnitz 6 

• 2024 Wahl zur Direktkandidatin für die 
Landtagswahl im Wahlkreis Chemnitz 3 

• 2024 Aufnahme im Förderprogramm von 
Brand New Bundestag 



 

Es ist immens wichtig, wie wir kommunizieren, wie wir die Ausgangspunkte 
der Menschen verstehen und in unsere Botschaften einbeziehen. Als 
studierte Sprachwissenschaftlerin bringe ich Expertise in Sachen 
Kommunikation mit. Als Vorsitzende der Chemnitzer BÜNDNISGRÜNEN 
durfte ich zahlreiche Erfahrungen in der Chemnitzer Stadtgesellschaft 
machen, die mir auf der Suche nach anknüpfbaren 
Transformationserzählungen helfen. Ich möchte mehr 
Kommunikationskanäle öffnen, die verfestigte Fronten durchbrechen. Denn 
wir haben in unserem Wahlprogramm sehr konkrete Pläne für die  
Transformation von Sachsen hin zu einem zukunftsfähigen, klimaneutralen 
Land. Gut umsetzbar werden diese Pläne aber nur im Miteinander mit 
möglichst vielen Menschen in Sachsen. Ich möchte mich dafür einsetzen, 
dass uns das sächsische Miteinander für Klimaschutz in Zukunft noch 
besser gelingt. 

Für ein besseres Sachsen für alle zu kämpfen, bezieht für mich auch und 
aus vollstem Herzen den Einsatz für Menschen ein, deren Stimmen zu oft 
überhört werden, weil sie nicht durch eine wirkmächtige 
Mehrheitsgesellschaft vertreten werden. Als Bündnisgrüne streiten wir seit 
vielen Jahren für eine menschenrechtsbasierte Integrationspolitik. Im 
aktuellen gesellschaftlichen Diskurs ist die Entwicklung leider gegenläufig: 
Neuzugewanderte werden immer häufiger pauschal zum Problem erklärt, 
dessen Lösung durch neue Härten in der Migrationspolitik behoben werden 
soll. Ich bin überzeugt davon, dass der beste Weg für die Behebung 
tatsächlicher migrationsbedingter Probleme eine Integrationspolitik ist, deren 
Ziel es ist, Neu Zugewanderten schnell ein selbstbestimmtes, unabhängiges 
Leben in Sachsen zu ermöglichen. Dies würde gleichzeitig dem 
gravierenden Arbeitskräftemangel entgegenwirken. Ich möchte meine Kraft 
einsetzen, um konstruktiv für Integration und mit großer Beharrlichkeit für die 
Wahrung der Menschenrechte aller Menschen zu arbeiten. Ich bringe hierfür 
Erfahrung als Expertin für Deutsch als Zweitsprache und ehemalige 
Sprecherin der LAG Migration von BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN Sachsen mit. 
Gemeinsam mit euch möchte ich weiterhin für eine  gerechte und 
lösungsorientierte  Integrationspolitik streiten.  

Als Menschenrechtspartei stehen wir als BÜNDNISGRÜNE auch für eine 
Gesellschaft des gleichberechtigten Miteinanders aller Geschlechter. 
Als Mutter von drei Kindern sehe ich, wie insbesondere in der Bildung immer 
noch überholte Rollenbilder wirkmächtig sind. Hier gibt es viel zu tun. Auch 
für die Rechte von queeren Personen muss weiterhin gestritten werden. Es 
geht um die Veränderung von diskriminierenden Strukturen und den Schutz 
vor Hass und Gewalt. Als Feministin aus tiefster Überzeugung werde ich 
mich weiterhin für eine vielfältige und faire Gesellschaft einsetzen, in der alle 
sicher und erfolgreich sein können.  

Mehr Sicherheit benötigen auch Menschen, die aufgrund von Alter, 
Erkrankung, gesundheitlicher Einschränkung oder sozialer Situation 
besonders verletzlich sind. Sie können sich vor den Krisen unserer Zeit am 
wenigsten schützen. Konsequenter Klimaschutz verstehe ich auch als 
wesentlichen Hebel für Gesundheitsschutz und soziale Gerechtigkeit.  

Das alles sind Schwerpunkte, die für meine Heimatstadt wichtig sind und für 
die ich mich hier vor Ort einsetzen will. Chemnitz ist für mich nicht nur die 
Geburtsstadt meiner Kinder und eine unfassbar spannende Stadt, in der ich 
sehr gern zu Hause bin. Chemnitz ist für mich auch eine 
Gemeinschaftsaufgabe, für alle, die hier leben. Chemnitz hat - nicht nur als 
zukünftige Kulturhauptstadt - viel Potential, besser, gerechter und 
selbstbewusster zu werden. Mit diesem Selbstverständnis und dieser 
Zielsetzung möchte ich mich für Chemnitz auch in landespolitischen 
Verhandlungen stark machen. Zudem gilt es, Chemnitz als Teil einer Region 
gut mit Südwestsachsen zu verknüpfen. Innerparteilich haben wir hier starke 
Bündnisse, die ich aufrechterhalten und weiter gestalten will. Tragfähige 
Bündnisse und gute Freundschaften machen uns  gerade in diesen rauen 
Zeiten stärker. 

Liebe Freund*innen, ja es gibt Anlass für Angst. Aber es gibt umso mehr 
Anlass für Mut und für den Einsatz mit voller Energie und vereinten 
Kräften. Meinen Mut und meine Kraft, meine Erfahrung und meine Energie 
möchte ich in der zukünftigen bündnisgrünen Landtagsfraktion einbringen. 
Mit Rückenwind durch das Votum meines Heimatkreisverbandes Chemnitz 
bitte ich dafür um euer Vertrauen. 

Es grüßt euch herzlich eure 

Kontakt 
Mail: 
coretta.storz@gruene-chemnitz.de 
Webseite: 
https://gruene-chemnitz.de/
coretta_storz/ 
Vorstellungsvideo: 
https://youtu.be/zgSB_7Mm3do 
SocialMedia: 
Insta https://www.instagram.com/
corettastorz/ 
Twitter @StorzCoretta 
Facebook @Coretta Storz
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